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Erstversand 
Vorwort Vorwort 

Vorwort zur 5. Auflage/Hinweise zur Benutzung 
 
 
Neben der kritischen Überprüfung und Überarbeitung bestehender Vertrags- 
werke (z. B. der Satzung der Unternehmergesellschaft) wurden in die fünfte Aufla-
ge auch neue Verträge aufgenommen, nämlich der Gebietsentwicklungsvertrag 
(Market Development Agreement) und die Kommissionsvereinbarung (Commis- 
sion Agreement). 

Bei den englischsprachigen Vertragsfassungen, die britischem Englisch folgen, 
handelt es sich ausschließlich um Formulierungsvorschläge aus der anwaltlichen 
Praxis; eine terminologische Fachpublikation ist hingegen nicht angestrebt. Aus 
diesem Grund erfolgen auch keine Quellenangaben. Alternative Übersetzungsvor-
schläge wurden dort unterbreitet, wo nach den Erfahrungen in der Vertragspraxis 
häufig unterschiedliche Begriffe vorgeschlagen werden. Hinweise auf Anlagen zu 
Verträgen sind gelegentlich nur zu Illustrationszwecken gemacht; in diesen Fällen 
gibt es keine gesonderte Ausformulierung. 

Die Silbentrennung beruht auf den Regelungen und Empfehlungen des Verlages 
Oxford University Press. 

Für Anregungen und Kritik aus dem Leserkreis bleibe ich weiterhin dankbar. 
 

August 2014 Dieter Stummel 
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Preface to the 5th Edition/Note on the Use 
 
 
Apart from a critical review and adjustment of existing agreements (e.g. the Memo-
randum of Association of an “Entrepreneur Company”), I have added a couple of 
new agreements to the fifth edition: the Market Development Agreement and the 
Fcommission Agreement. 

The agreements in English language are based on British English and their pro-
posed wording is based on legal practice only; they are not meant of be a publica-
tion of translation terminology. Therefore, no references have been made. Alterna-
tive translation proposals have been made where, based on the author’s practice, 
different terms are being proposed. References to annexes have quite often been 
made for illustration purposes only; in such cases, no wording has been provided. 

The hyphenation is based on the rules and recommendations of the Oxford Uni-
versity Press Publishers. 

I continue to appreciate comments and critique form the reader. 
 

August 2014 Dieter Stummel 
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